

# 10万円の給付金に便乗した フィッシングに注意！

新型コロナウイルス感染症緊急経済対策における特別定額給付金事業（いわゆる10万円給付金）に便乗したフィッシングが確認されています。

## 当選詐欺サイトへ誘導する不審メール

携帯電話会社や運送系企業等を装い、給付金の申請や書類の受取のため、リンクにアクセスするよう誘導されます。

このリンクにアクセスすると当選金額1,800万円と記載されたウェブページが表示され、銀行名、口座番号や氏名などを入力するよう促されます。



## 銀行の偽サイトへ誘導するSMS

銀行を装い、給付金受給のための振込先口座の本人確認をするという内容のSMS（ショートメッセージサービス）が確認されています。

このリンクにアクセスすると銀行を装った偽サイトに誘導され、インターネットバンキングのアカウントやパスワードを入力するよう促されます。



## 被害に遭わないために

メールやSMSに記載されているリンクには安易にアクセスしないこと。（Web検索などを利用して、送信元機関の公式サイトを確認してください。）

参考：一般財団法人日本サイバー犯罪対策センター「給付金等に関する不審メール」  
(<https://www.jc3.or.jp/topics/coronavirus/benefits.html>)

